
 

 

 

 

Al Presidente del Consiglio Comunale 

Dott. Enrico Galardi 

Al Sindaco Alessandro Donati 

Alla Giunta 

 

 

Interrogazione del Movimento 5 Stelle Colle di Val d'Elsa avente per oggetto: 

Situazione attuale in via dei Botroni 

 

 

PREMESSO CHE 

 

Il movimento 5 stelle si è occupato a lungo  della situazione spiacevole nella quale  

alcuni residenti  di Via dei Botroni vivevano a causa della fogna che attraversava le 

zone di varie abitazioni. 

 

 

CONSIDERATO CHE 



Dopo mozioni e interrogazioni presentate in questo Consiglio, dopo incontri con il 

Sindaco e segnalazioni oltre che al Comune, anche a vari enti come Arpat e Asl, 

era stata trovata una soluzione con Acquedotto del Fiora e da maggio 2021 le 

fogne non attraversavano più le zone in oggetto.   

A ottobre 2022 sono arrivate al nostro gruppo segnalazioni che la fogna è ritornata 

a scorrere in mezzo alle abitazioni con il ritorno dei cattivi odori. Inoltre i residenti 

denunciano che l'acqua della gora non scorre più a causa della fitta vegetazione 

cresciuta  creando ulteriore disagio a causa dell'acqua stagnante che crea cattivo 

odore e attira numerose zanzare. 

CHIEDE AL SINDACO E ALLA GIUNTA 

 

Di spiegare le motivazioni per le quali la soluzione trovata non sia poi risultata nel 

tempo efficace. 

Cosa si intende fare per risolvere la situazione di Via dei Botroni. 

 

 

  

 Monica Sottili 

Consigliere Portavoce Movimento 5 Stelle Colle di Val d'Elsa 

 

 

 

 

 

 


